



「令和5年度始業式」

を挙行しました



△～学長式辞で学生に向けて
メッセージを送る池田学長～

令和5年4月27日（木）に「令和5年度始業式」を東青梅市民センター体育館にて執り行いました。

今年度も新型コロナウイルス感染症対策として、ソーシャルディスタンスを保った座席配置、手指消毒の徹底を行いました。マスクの着用については、個人の判断に委ねて挙行しました。

～式次第～

- | | |
|---------|----------------|
| 1 開式の辞 | 9 令和4年度決算報告 |
| 2 国旗拝礼 | 10 令和4年度会計監査報告 |
| 3 国歌斉唱 | 11 令和5年度予算報告 |
| 4 学生歌斉唱 | 12 学習計画 |
| 5 役員紹介 | 13 来賓祝辞 |
| 6 入学生紹介 | 14 来賓祝電披露 |
| 7 理事長挨拶 | 15 閉式の辞 |
| 8 学長式辞 | |

御来賓には、第八支会 高橋支会長、東青梅地区高齢者クラブ連合会 根岸会長、東青梅市民センター 浅田所長をお迎えし、代表して高橋支会長から御祝辞をいただくとともに、青梅市長からいただいた「お祝いのメッセージ」を御披露しました。

第八支会 高橋支会長から
御祝辞をいただきました！▷





始業式に先立って、青梅市教育長橋本雅幸氏による講演「きょうの私のよもやま話」と題した、青梅の歴史と教育長の生い立ちを合わせた、とても興味深いお話を御披露いただきました。

この教育長の講演は、学生からの評判も良く、「自分が知らなかった青梅の歴史を知ることができた!」「豊富な経験談は、とても興味深いものでした。」「読みやすい資料で、自分の子どもにも見せることができた。」などの様々な感想が寄せられておりますので、機会がありましたら、続編をお願いしたいものです。

△青梅市教育長 橋本雅幸氏による講演
～きょうの私のよもやま話～ が御披露されました!



新年度を迎え、始業式に参加された学生さんたちが、青梅市教育長 橋本雅幸氏による講演「きょうの私のよもやま話」に聞き入っていました。また、式典では、新役員の紹介や新入生9名の紹介もあり、新しい学習計画も発表されました。